

Jahresbericht 2020 Kinderturnen

Leiterin: Irina Löwen

Helfer: Joel Löwen

Teilnehmer: 20- 30 Eltern mit Kindern

Das Jahr 2020 war sehr anspruchsvoll und herausfordernd auch im Sportbereich.

Nachdem der Sportbetrieb im 1. Lockdown eingestellt war, hat Keiner eine Vermutung gehabt, wie lange es dauern wird.

Als es dann im Mai wieder losging, mussten alle ÜL sich unterweisen lassen bezüglich Hygienemaßnahmen. Es war alles neu sowohl für die ÜL als auch für die Teilnehmer.

Als das Kinderturnen wieder stattfand , kamen viele neue Kinder und auch Anfragen dazu.

Es war am Anfang eine Herausforderung, allen Kindern neue Regeln beizubringen, aber die Kleinen haben sich bestens an die Maßnahmen gehalten.

Es war eine Freude die Kinder beim Turnen zu beobachten. Sie haben das Toben und Spielen richtig auskostet, so, als ob sie das Turnen für sich ganz neu entdeckt haben.

Nachhinein haben die Eltern berichtet, dass die Kids im Lockdown immer wieder gefragt haben, wann das Kinderturnen endlich wieder losgehe.

Als der zweite Lockdown kam, haben wir uns schweren Herzens verabschiedet, weil KEINER konnte uns sagen , wie lange es diesmal dauern wird.

Ich freue mich jetzt schon auf die Zeit, wenn ich das erste Mal wieder eine Station aufbaue und mir dabei die strahlende Kindergesichter vorstelle.